Sujet: [INTERNET] NON à la ferme des 800 veaux de Roquelaure

De: carole DAVASSE < carole.davasse@orange.fr>

Date: Mon, 14 May 2018 21:21:19 +0200

Pour: pref-saslachataigneraie@gers.gouv.fr

Bonsoir,

Il est impensable de concevoir de nos jours des fermes comme celles-ci. Au niveau économie du territoire, elles n'apportent rien et le pire c'est au niveau environnemental.

C'est une honte pour le Gers!

Je dis non à l'ouverture de cette ferme des 800 veaux de roquelaure.

Cordialement.

Carole DAVASSE.